

ACTA de la reunión de la Comisión Paritaria de seguimiento del I Convenio Colectivo del PDI laboral de la UNED de fecha 12 de junio de 2018

#### ASISTENTES:

#### En representación de la UNED:

# Presidente: (por delegación del Rector)

- D. Ricardo Mairal Usón (Vicerrector de Profesorado y Planificación)
- D. Miguel Miguens Vázquez (Vicerrector adjunto de Profesorado)

#### Secretaria:

Dª Mª del Mar López Pardo (Jefe de Servicio de Gestión de PDI)

## En representación de la parte social

- D. Agustín Caminero Herráez (CSIF)
- Da. Sonia Santoveña Casal (CSIF)
- D. Fernando Varela Díez (UGT)

En Madrid, a las 9:30 horas del 12 de junio de 2018 se reúnen los asistentes que se relacionan al margen, en el despacho del Vicerrector de Profesorado y Planificación (Bravo Murillo, 38. planta), para tratar asuntos del orden del día previamente establecido.

#### Orden del día:

- 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.
- 2. Informe del Vicerrector de Profesorado y Planificación.
- 3. Plazas de profesorado contratado.
- 4. Ruegos y preguntas.

### 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior

Se aprueba el acta de 5 de abril de 2018.

## 2. Informe del Vicerrector de Profesorado y Planificación

El Vicerrector de Profesorado y Planificación informa de que se continúa a la espera de la aprobación de la LPGE para el año 2018 con el fin de iniciar cuanto antes la negociación de la OEP 2018 del PDI. La intención del Vicerrectorado es cerrar cuanto antes la negociación para poder aprobar y publicar antes de la finalización del año las plazas que se autoricen. Por otra parte, informa de que se sigue trabajando en el documento de carga académica para su futura aprobación, previa negociación que se está llevando a cabo en la Mesa.



Agustín Caminero agradece el esfuerzo del Vicerrector en la negociación de las Ofertas de empleo del PDI y los resultados obtenidos en 2017 por el elevado número de plazas finalmente autorizadas y que confía se pueda repetir este año. El Vicerrector afirma que seguirá trabajando para ello.

#### Plazas de profesorado contratado

El Vicerrector informa de que se elevará a la Comisión de Ordenación Académica previa al Consejo de Gobierno de 3 de julio, la propuesta de convocatorias de 1 plaza de profesor contratado doctor y otra de profesor titular, para investigadores Ramón y Cajal con I3, en ejecución de la OEP 2017. En este sentido, el Vicerrector añade que se está tratando de que a partir de la LPGE de este año se contemple la posibilidad de que entren en la cuota del 15%, además de los Ramón y Cajal otros investigadores posdoctorales de programas de prestigio que puedan obtener el certificado I3. Así se evitaría la actual situación de enorme dificultad de todas las universidades de encontrar candidatos para cubrir las plazas que por imperativo de las leyes presupuestarias anuales obligatoriamente deben destinarse con carácter exclusivo a investigadores Ramón y Cajal con I3.

### 4. Ruegos y preguntas

No se plantean ruegos ni preguntas por lo que se levanta la sesión a las 10:15 horas

EL PRESIDENTE

Ricardo Mairal Usón

LA SECRETARIA

Mª del Mar López Pardo